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DATA: 31/03/2011. 
 

Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, Marcelo Luiz Pereira, Romoaldo Rebello 

Siggelkow, Emerson Ribeiro de Melo, George Henry Wojcikiewicz, Joaquim Quintino Martins e 

Marilene Vilhena de Oliveira 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor inicia a reunião observando que não há a participação 

dos alunos, devido à conclusão de alguns. Será feito contato com os alunos que estão estudando no 

Campus para a participação e indicação de representantes substitutos neste Colegiado. A reunião 

seguiu com os seguintes informes: Foi realizada uma reunião com a Câmara de Vereadores do 

município de São José sobre o terreno em frente ao Campus, que hoje é utilizado como 

estacionamento. A vereadora informou que há restrição quanto a doações de terrenos da prefeitura 

devido a problemas com outras doações. Sugeriu que fosse entregue um projeto de construção de um 

prédio no local. Prof. Nicanor, em conjunto com outras pessoas, sugeriu que fosse construído um ou 

dois blocos, com dois patamares de estacionamento, com utilidade administrativa. E seria doado um 

espaço para a comunidade externa, como uma biblioteca pública. A vereadora aprovou a sugestão e 

informou que ficará a frente deste projeto na Câmara. Prof. Nicanor ressalta que precisam ser 

analisados os recursos junto à Reitoria, pois o governo federal está em contenção de despesas e todos 

os projetos têm prazos para conclusão. Outra sugestão é uma solicitação junto ao Prefeito Municipal de 

São José para a urbanização daquele local. Juntamente será realizado um pedido ao Procurador para a 

liberação de recursos para o investimento de alambrados ou lajotas para um melhor uso e segurança do 

local. Prof. Marcelo sugeriu que fosse realizada a solicitação de urbanização junto à Prefeitura bem 

como de recursos junto ao Procurador. Questionou sobre o contrato de vigilância, se não contemplava 

o local em questão. Prof. Nicanor informou que analisou o contrato vigente de vigilância e que este 

contempla apenas as dependências do Campus. Informou ainda que este contrato vence em setembro 

de 2011. Prof. Marcelo sugeriu que o novo contrato de vigilância inclua as áreas adjacentes. Prof. 

Emerson sugeriu que fosse realizado um estudo para negociar o prédio da prefeitura de São José, na 

Beira-Mar ou outro terreno, pois o Campus está crescendo e não tem onde expandir, em termos de 

espaço físico. 

Prof. Nicanor informou que as obras de reforma, pintura externa e a recuperação ou troca de guarda-

corpos e portas. Questionou sobre a escolha da cor das portas e guarda-corpos. Ficou decidido que a 

escolha ficará a critério da Direção-Geral e do Engenheiro. 

Outro informe dado foi sobre o projeto de construção do novo bloco que está sendo finalizado, estando 

na fase dos orçamentos. Prof. Marcelo comentou que, para a realização deste projeto, a comunidade 

escolar não foi consultada e uma das poucas áreas verdes do Campus será retirada. Prof. Nicanor 

informou que está sendo organizado um projeto de replantio no Campus. 

Sobre o projeto da incubadora, Prof. Nicanor informa que já está em andamento. Verificou que são 

necessárias, no mínino, três vagas de garagem para os carros oficiais. Questionou o Pró-Reitor Marcelo 

Carlos da Silva sobre a possibilidade de reforma para as vagas de garagem, bem como a cobertura da 

escada, estacionamento até a guarita e o mesmo informou que o Campus deverá fazer um projeto da 

cobertura, orçar, que a Pró-Reitoria de Extensão e Relações Externas disponibilizará parte do recurso. 

Prof. Nicanor informa que o almoxarifado da Coordenação de Compras está funcionando nas salas 

onde era o NEPES, devido às condições do local onde estava. Prof. Marcelo sugeriu que sempre que 

houver algum espaço físico disponível, consultar a comunidade escolar sobre o possível interesse e que 

 

 



a decisão seja tomada por este Colegiado. Todos concordaram com a sugestão. 

Prof. Nicanor informa que a reforma dos laboratórios será adiada devido a problemas na licitação. A  

empresa vencedora desistiu e a próxima deverá ser chamada. 

Sobre a Comissão de Elaboração do novo regimento interno do Campus, prof. Nicanor informa que 

foram nomeados novos membros, devido à saída de alguns. A  nova Comissão é composta pelos 

servidores: George (presidente), Egree, Jaci, Silviana e por mais dois alunos. Prof. George informa que 

já está marcada reunião desta comissão para dar andamento aos trabalhos, dia 07/04/2011, às 14 h. 

Prof. Nicanor informa que, devido aos vários procedimentos que envolvem a realização das formaturas 

e que as mesmas estavam sob a responsabilidade apenas da Assessoria da Direção-Geral e da secretaria 

da Direção, Aldanei, nomeou a Comissão de Formatura do Campus São José, composta por: Aldanei, 

Giovani, Lincoln, Marilene e Tânia, com o apoio dos coordenadores das áreas, quando necessário. 

Prof. Romoaldo questionou sobre a realização das formaturas no Centro de Eventos de São José ou no 

CATI. Prof. Nicanor informou que é possível a realização nestes locais, mas deve-se observar que estes 

locais exigem contrapartida, os equipamentos, objetos bem como transporte e limpeza ficam sob a 

responsabilidade do Campus. Profª. Marilene informou que serão realizadas formaturas no Campus 

São José, dia 28/04/2011 da turma do Ensino Médio Bilíngüe e dia 29/04/2011 das turmas de ensino 

técnico. Joaquim sugeriu que o auditório do Campus seja ampliado. 

Prof. Nicanor informa que o prof. Jaci pediu dispensa da assessoria da Direção-Geral e foi nomeado o 

Prof. Giovani para a função. 

Informa, também, que ao assumir o cargo da direção foi procurado pela Coordenadora de Extensão do 

Campus São José, Rosana, para falar sobre o acúmulo de atividades da extensão e pesquisa. Rosana 

solicitou um apoio, principalmente, na área de pesquisa, devido à especificidade do assunto.  Prof. 

Nicanor fala que após conversa com a Pró-Reitora Maria Clara e o Prof. Mário Noronha Neto, os 

mesmos informaram que seria necessário indicar um nome para a Coordenação de Pesquisa no 

Campus. Foi indicado o nome do prof. Marcelo Luiz Pereira, que se dispôs a colaborar com o Campus. 

Prof. Nicanor informa que o Coordenador de Pesquisa não receberá, por enquanto, nenhuma 

gratificação, apenas carga horária disponibilizada, e que a sua nomeação deveu-se a necessidade do 

Campus de encaminhar os processos de pesquisa. 

A  reunião segue com Prof. Nicanor relatando seu contato com os representantes do grêmio estudantil 

do Campus. Foi informado que o Grêmio não está mais ativo. Como a representação estudantil no 

Campus é de grande importância solicitou a autorização deste Colegiado para a realização de uma 

nova eleição. Todos concordaram. 

Prof. George informa que foi questionado sobre a realização de eleições para novos membros do CCE. 

Em conversa com Prof. Nicanor, o mesmo informou que o mandato dos membros é de um ano e que 

irá até outubro de 2011. Sugeriu que este mandato fosse estendido até final de 2011 e que no início de 

2012 seja realizado novo processo de inscrição para o CCE. Todos concordaram. 

Profª. Marilene relata o problema ocorrido sobre o ingresso dos alunos das primeiras fases dos cursos 

superiores, que iniciaram suas atividades após o início do calendário acadêmico, dia 14/03/2011 e a 

discussão sobre a reposição das aulas para as referidas turmas no Conselho de Ensino. A  decisão do 

Conselho de Ensino está informada no memorando, cuja cópia está anexa a esta ata. Todos 

concordaram com a reposição proposta.   

Prof. Nicanor apresenta o orçamento para 2011. A  cópia da apresentação está em anexo. Prof. Nicanor 

informa que houve alteração no serviço de copiadoras. Antes era realizada por Campus, agora é pelo 

Instituto todo. As impressoras não são de grande porte e já foi solicitada a ampliação do número de 

impressoras. Prof. Emerson sugeriu que, para a próxima licitação, seja considerada a necessidade de 

impressoras de maior porte. 

Sobre a divisão orçamentária do recurso para material permanente para os cursos técnicos integrados, 

Prof. Nicanor explica que em conversa com os coordenadores das áreas decidiram adotar a carga 

horária da oitava fase destes cursos e não a que está agora, quarta fase, sendo que nesta há carga 

horária maior da área de cultura geral. Com esse novo critério a área técnica teve aumento, sem grande 

prejuízo para a área de cultura geral. Prof. Marcelo solicitou um levantamento dos pedidos de materiais 

do Campus São José dos últimos dois anos. 



Prof. Nicanor explica que os valores destinados para viagem de estudos são para os gastos realizados 

com diárias de professores e motoristas quando houver viagem com alunos. 

Quanto aos recursos, Joaquim esclarece que se faltar para alguma área, a mesma poderá solicitar para 

outra, pois o recurso vem para o Campus como um todo e aqui é realizada a distribuição. O orçamento 

para 2011 foi aprovado pelo Colegiado da Comunidade Escolar. Prof. Emerson sugeriu que fosse 

realizado um estudo de critérios para a divisão de orçamentos para o próximo ano. Prof Nicanor 

Informou que já solicitou aos três coordenadores de área que realizassem o estudo de novos critérios e 

apresentassem ao CCE. 

Prof. Nicanor informa que nomeou uma comissão para estudar critérios para a capacitação dos técnicos 

administrativos, composta pelos servidores: Aparecida, Elaine, Nédio e Sabrina. 

Prof. Nicanor informa que irá consultar a todos os membros deste colegiado sobre melhor dia e horário 

para as reuniões através do e-mail. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, 

Sabrina Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim assinada.    

 


